

Schumpeters Staat: Bremser, Stabilisator, Innovator?



Joseph Schumpeter und der Staat

Herausgegeben von Prof. Dr. Richard Sturn

2024, 339 S., brosch., 79,- €

ISBN 978-3-8487-7337-4

(Staatsverständnisse, Bd. 179)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7337-4

Joseph Schumpeter war kein Staatstheoretiker oder Staatsrechtler. Die Aufsätze des vorliegenden Bandes zeigen aber, dass das Nachdenken über seine Einsichten und provokanten Zuspitzungen mehr als lohnend ist. Schumpeter nimmt die Koevolution von moderner Staatlichkeit und kapitalistischer Marktwirtschaft und ihre krisenträchtigen Schnittstellen in den Blick. Er entwickelt daraus keine geschlossene Staatstheorie, sondern Hypothesen und Theoreme, die historische Möglichkeiten abstecken. Seine brillanten

Einsichten und kontextbedingten Zuspitzungen wurden so zu unverzichtbaren Bezugspunkten für Staatstheorie und die Politische Ökonomie und Soziologie des öffentlichen Sektors.

Mit Beiträgen von

Harald Bluhm | Rudolf Dujmovits | Tina Ehrke-Rabel | Ulrich Hedtke | Sebastian Huhnholz | Heinz D. Kurz | Walter Reese-Schäfer | Andreas Resch | Christian Seidl | Richard Sturn | Martin Sumper | Reinhard Zintl

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Schumpeter's State: Brake, Stabilizer, Innovator?



Joseph Schumpeter und der Staat

Edited by Prof. Dr. Richard Sturn

2024, 339 pp., pb., € 79.00

ISBN 978-3-8487-7337-4

(Staatsverständnisse, vol. 179)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7337-4

Joseph Schumpeter was not a political theorist or constitutional lawyer. However, the essays in this volume show that reflecting on his brilliant insights and provocative exaggerations is stimulating in various ways. Schumpeter is concerned the coevolution of modern statehood and a capitalist market economy and their crisis-prone interfaces. He does not develop a comprehensive state theory from this. His pertinent work thus became an indispensable

reference point for state theory and the political economy and sociology of the public sector.

With contributions by

Harald Bluhm | Rudolf Dujmovits | Tina Ehrke-Rabel | Ulrich Hedtke | Sebastian Huhnholz | Heinz D. Kurz | Walter Reese-Schäfer | Andreas Resch | Christian Seidl | Richard Sturn | Martin Sumper | Reinhard Zintl

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.